



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
25 JUL 2022	
Recibido.....	1:36.....Hs.
Exp. N°.....	48564.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe si la cantidad de personas egresadas del nivel secundario entre 2014 y 2019 fueron 11.520 en la educación pública y 9.243 personas en la privada, sumando un total de 20.763, configurando una relación de solamente el 31,8 por ciento de las personas ingresantes que sumaron 65.203 en 2014, haciendo de la provincia la de más bajo promedio, según el informe del Centro de Estudios de la Educación Argentina, titulado "Crece la importancia de la escuela secundaria. En este siglo es esencial una escuela secundaria de calidad y socialmente inclusiva". Si estas cifras son similares a las que cuenta el Ministerio de Educación de la provincia, cuáles son las medidas implementadas para generar una mayor inclusión en el sector de la educación secundaria.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Centro de Estudios de la Educación Argentina, dependiente de la Universidad de Belgrano, publicó en mayo de 2022 el informe titulado “Crece la importancia de la escuela secundaria. En este siglo es esencial una escuela secundaria de calidad y socialmente inclusiva”.

Uno de los cuadros del estudio evalúa la cantidad de alumnos que ingresaron al primer año de la secundaria en 2014 y completaron el nivel en 2019.

Los datos son tomados del Anuario Estadístico 2020 del Ministerio de Educación de la Nación.

De acuerdo a estas cifras, para la media del país se observó que de los 631.719 niñas y niños que comenzaron primer año en 2014, sólo el 43,2 por ciento (366.137 alumnos) finalizó la escuela secundaria en 2019.

En el caso de la provincia de Santa Fe, el porcentaje solamente se ubica en el 31,8 por ciento de egresados.

En el sector estatal, en la provincia hubo 47.940 personas que ingresaron en el año 2014 y solamente egresaron, en 2019, 11.520, es decir el 24 por ciento.

En el sector privado, en la provincia hubo 17.263 personas que ingresaron en el año 2014 y solamente egresaron, en 2019, 9.243, es decir el 53,5 por ciento.

En total, en la educación secundaria, ingresaron en 2014, 65.203 personas y egresaron, en 2019, 20.763, es decir el 31,8 por ciento.

Esa relación hunde a la provincia de Santa Fe como la última entre los demás estados subnacionales en personas egresadas de la secundaria, según esta investigación.

De allí que entendemos que resulta fundamental saber, en primer lugar, si el Ministerio de Educación de la Provincia de Santa Fe coincide con estos estudios.

Y, en segundo lugar, qué medidas tomará la cartera educativa para mejorar la inclusión y la finalización de las chicas y los chicos en ese estratégico nivel.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Carlos del Frade
Diputado Provincial.